



Förderverein
für krebskranke Kinder e.V.
Freiburg im Breisgau

Helfen hilft

AUF EINEN BLICK
2021



Seit 1980 unterstützt der Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg e.V. Familien mit schwerst und chronisch kranken Kindern. In unserem Elternhaus finden sie ein zweites Zuhause auf Zeit, nur wenige Schritte neben der Uni-Kinderklinik Freiburg. Eltern und Geschwister begleiten wir durch ein ganzheitliches Konzept. Zudem unterstützen wir die Kinderklinik durch Zuschüsse. Unser Ziel: die Heilungschancen erkrankter Kinder zu verbessern!

FÜR DIE KLINIK

- 1 Mio. Euro Zuschüsse zu Personal- kosten in Forschung und Pflege pro Jahr
- Anschubfinanzierung innovativer Forschungsprojekte und Studien
- Internationaler Forschungspreis des Kuratoriums alle zwei Jahre
- Finanzielle Förderung von Projekten wie Hilda-Biobank und Mobile Maintenance
- Anschaffung medizinisch-technischer Geräte, u.a. eines MRT-Geräts + Upgrade
- Infrastruktur + Personal für KOBRA - Kinderonkologie badischer Raum

ÜBER UNS

- 2.500 Mitglieder
- 7 ehrenamtliche Vorstände und 8 Beiräte
- 56 prominente Kuratorinnen und Kuratoren aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Sport
- Multiprofessionelles Elternhaus-Team

FÜR FAMILIEN

**18.000 Übernachtungen von
950 Familien pro Jahr**

**930 Beratungsgespräche
durch den Sozialdienst pro Jahr**

**174 Anträge auf finanzielle
Unterstützung pro Jahr**

**1.500 Betreuungen für rund
200 Geschwister in der
Spielstube pro Jahr**

**Ferienprogramm, Ferienfreizeit,
Ausflüge, Aktionstage,
Geschwistertag auf Station**

**Trauerbegleitung, Gruppen-
angebote, Trauerwochenende**

**10 Avatare, 22 Tablets und
Laptops für erkrankte Kinder
und Jugendliche**

**Alle Leistungen sind für die Familien
kostenfrei und werden nur durch
Spenden finanziert.**



Förderverein
für krebskranke Kinder e.V.
Freiburg im Breisgau

Helfen Hilft!

DAS NEUE ELTERNHAUS

Die neue Kinder- und Jugendklinik Freiburg wird seit 2018 an einem anderen Standort neu gebaut. Deshalb bauen auch wir ein neues Elternhaus - damit die Nähe bleibt.

Unser neues Elternhaus

Die neue Kinderklinik

FÜR DIE REGION

- 45 Familienzimmer und Appartements mit 110 Betten
- Baubeginn: Oktober 2020
- geplante Fertigstellung: Herbst 2022
- 14 Mio. Baukosten, nur aus Spenden finanziert
- Bauherr: Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg i.Br.
- Lage: Breisacher Straße, Freiburg



„Ich will mit gar nicht vorstellen, wie wir das hätten schaffen sollen ohne das Elternhaus – menschlich, logistisch, finanziell.“

Vater von E.



Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg i.Br.
Mathildenstraße 3 | 79106 Freiburg im Breisgau
Telefon: 0761 / 275242 | E-Mail: info@helfen-hilft.de

www.helfen-hilft.de

